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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA 

DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

CARANDAÍ, REALIZADA EM SEIS DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE E 

TRÊS. 

Aos seis dias do mês de fevereiro de dois e vinte e três, às dezenove horas e 

quinze minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Valério Domingos de Sousa e secretariada pelo Vereador Éder Damasceno Silva. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário, constatou-se a ausência da Vereadora Virgínia e a presença dos demais Vereadores. 

Havendo número regimental, o Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao 

Secretário para a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 52/2023, da Diretoria de Orçamento e 

Finanças do Ministério do Desenvolvimento Regional, informando a liberação de recurso 

financeiro ao Município no valor de R$254.810,61, referente a Convênio. Ofício 40/2023, do 

Gabinete do Prefeito, apresentando o Projeto de Lei 2365/2023 – Dá denominação a 

logradouro. Ofício 6/2023, da Vereadora Virgínia, apresentando o Projeto de Lei 662/2023 – 

Autoriza o Município a instituir a Política Municipal de Atenção Integral aos educandos com 

transtorno do déficit de atenção com hiperatividade (TDAH). Ofício 7/2023, da Vereadora 

Virgínia, apresentando o Projeto de Lei 663/2023 – Autoriza o Município a instituir a “Moeda 

Verde”, para incentivar a separação do resíduo orgânico e diminuir os custos com destinação 

final dos resíduos domésticos. Ofício 8/2023, da Vereadora Virgínia, apresentando o Projeto 

de Lei 664/2023 – Dispõe sobre a proibição de capina química nas áreas que menciona no 

âmbito do Município de Carandaí. Ofício 14/2023, da Bancada da Situação, informando Líder 

da Bancada. Ofício 16/2023, do Líder da Bancada da Situação, informando os membros 

titulares e suplentes das Comissões Permanentes. Ofício 7/2023, da Câmara Municipal de 

Queluzito, informando a composição da Mesa Diretora para o ano 2023. Requerimento 3/2023, 

do Vereador Luiz Antonio. Requerimento 4/2023, do Vereador Luiz Antonio. Requerimento 

5/2023, do Vereador Luiz Antonio. Requerimento 6/2023, do Vereador Luiz Antonio. 

Requerimento 7/2023, do Vereador Luiz Antonio. Requerimento 8/2023, do Vereador Luiz 

Antonio. Requerimento 9/2023, do Vereador Luiz Antonio. Requerimento 10/2023, do Vereador 

Luiz Antonio. Requerimento 11/2023, do Vereador Luiz Antonio. Requerimento 12/2023, do 

Vereador Luiz Antonio. Requerimento 13/2023, do Vereador Luiz Antonio. Requerimento 
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14/2023, do Vereador Marcos Felipe. Requerimento 15/2023, do Vereador Naamã. 

Requerimento 16/2023, do Vereador Luiz Antonio. Requerimento 17/2023, do Vereador Luiz 

Antonio. Requerimento 18/2023, do Vereador Luiz Antonio. Representação 3/2023, do Vereador 

Luiz Antonio. Indicação 5/2023, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 6/2023, do Vereador 

Naamã. Indicação 7/2023, do Vereador Cor Jesus. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as 

correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o Projeto de 

Lei 2365/2023 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, Obras Municipais e 

Mobilidade Urbana. Encaminhou os Projetos de Leis 662/2023, 663/2023 e 664/2023 às 

Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente. O 

Vereador Israel solicitou ao Presidente que os Projetos de Leis, assim que protocolados na 

Câmara Municipal, sejam disponibilizados no site da Câmara para consulta dos Vereadores. 

SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E 

PROPOSIÇÕES: Requerimento 3/2023, do Vereador Luiz Antonio, solicitando ao Poder 

Executivo informações sobre pagamento de auxilio transporte aos estudantes. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. Requerimento 4/2023, do 

Vereador Luiz Antonio, solicitando ao Poder Executivo informações sobre a fiscalização de 

calçamento de ruas no distrito Pedra do Sino. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade dos presentes. Requerimento 5/2023, do Vereador Luiz Antonio, solicitando ao 

Poder Executivo informações sobre a previsão de manutenção de calçamento em rua do Bairro 

Novo Horizonte. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. 

Requerimento 6/2023, do Vereador Luiz Antonio, solicitando ao Poder Executivo 

informações sobre a previsão de manutenção de estrada da comunidade do Palmeiras. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. Requerimento 7/2023, do 

Vereador Luiz Antonio, solicitando ao Poder Executivo informações sobre a previsão de 

manutenção de ruas do Bairro COHAB e Caolim. Em única discussão e votação, foi aprovado 

por unanimidade dos presentes. Requerimento 8/2023, do Vereador Luiz Antonio, solicitando 

ao Poder Executivo informações sobre a destinação de quiosque localizado na praça próximo ao 

“Bar do Jorge”. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. 

Requerimento 9/2023, do Vereador Luiz Antonio, solicitando ao Poder Executivo 

informações sobre a previsão de instalação de lixeiras em ruas da cidade. Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. Requerimento 10/2023, do Vereador 
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Luiz Antonio, solicitando ao Poder Executivo informações sobre a previsão de execução de 

drenagem em rua do distrito Pedra do Sino. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade dos presentes. Requerimento 11/2023, do Vereador Luiz Antonio, solicitando ao 

Poder Executivo informações sobre o valor de recursos próprios da Secretaria de Esportes e 

Cultura. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. 

Requerimento 12/2023, do Vereador Luiz Antonio, solicitando ao Poder Executivo 

informações sobre a previsão de manutenção da quadra do Bairro Ponte Chave. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. Requerimento 13/2023, do 

Vereador Luiz Antonio, solicitando ao Poder Executivo relatório com todas as obras em 

andamento na cidade. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos 

presentes. Requerimento 14/2023, do Vereador Marcos Felipe, solicitando ao Poder 

Executivo informações sobre cumprimento da Lei 2520/2022. Em única discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade dos presentes. Requerimento 15/2023, do Vereador Naamã, 

solicitando ao Poder Executivo informações sobre asfaltamento de ruas do Bairro Crespo. Em 

única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. Requerimento 16/2023, 

do Vereador Luiz Antonio, solicitando ao Poder Executivo informações sobre processos 

administrativos contra servidores. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade 

dos presentes. Requerimento 17/2023, do Vereador Luiz Antonio, solicitando ao Poder 

Executivo informações sobre ressarcimento de danos contra empresas responsáveis por 

construções de UBS. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos 

presentes. Requerimento 18/2023, do Vereador Luiz Antonio, solicitando ao Poder Executivo 

informações sobre contratos com a empresa Courart Informática Ltda. Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. Representação 3/2023, do Vereador 

Luiz Antonio, solicitando à VIA-040 a colocação de iluminação na rodovia no acesso ao 

Distrito Industrial. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. 

Indicação 5/2023, do Vereador Marcos Felipe, apontando ao Poder Executivo a necessidade 

de verificação de buraco em rede pluvial do Bairro Garças. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 6/2023, do Vereador Naamã, apontando 

ao Poder Executivo a necessidade de sinalização de ruas do Bairro Rosário. Em única discussão 

e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 7/2023, do Vereador, Cor 

Jesus, apontando a necessidade de instalação de postes com luminárias. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Não havendo Vereador inscrito na Palavra 
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Livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do 

Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse a chamada 

final, constatando a ausência da Vereadora Virgínia e a presença dos demais Vereadores. O 

Presidente declarou encerrada a reunião às vinte uma horas e vinte minutos. O conteúdo integral 

desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Éder Damasceno 

Silva, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos 

integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 6 de fevereiro de 2023.
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